
 

○  一  般  質  問 

令和４年９月定例会  
予定日 質問順 氏    名 質     問     事     項 

９日 

（金） 

１ 山 田 誠一郎 １ 障がい児への就学支援について 

(1) 現状について 

(2) 取組について 

(3) 支援について 

(4) 課題について 

２ コロナ禍における市職員の働き方について 

(1) 現状について 

(2) 取組について 

(3) 問題点について 

(4) 課題について 

２ 江 頭 弘 美 １ 中核市への移行について 

(1) 中核市移行に関する現状の基本的な考え方について（令和３年１１月

定例会の質疑を踏まえて） 

(2) 中核市に関する調査部会の進捗状況について 

３ 川 副 龍之介 １ 森林整備について 

(1) 耕作放棄地の林地化について 

(2) 農業者・漁業者による森林整備について 

(3) 多面的機能支払交付金による森林整備について 

２ 電子提言箱について 

(1) 提言の活用法について 

(2) 学校（学生）からの提言について 

３ 農業用クリーク、河川の管理について 

(1) 水草除去における多面的機能支払交付金の対応について 

(2) 多面的機能支払交付金の組織の構成について 

(3) グラウンドカバープランツについて 

４ 実 松 尊 信 １ 防災について 

２ 緑地化の推進について 

１２日 

（月） 

５ 川 﨑 健 二 

 

１ 不登校対策について 

２ コミュニティ・スクールの推進について 

３ 高齢者ふれあいサロン事業への活動支援について 

６ 中  島 妙 子 １ 男性用個室トイレへのサニタリーボックスの設置について 

(1) 本庁・支所での設置状況や市の認識について 

(2) 今後の取組について 

２ 佐賀市平和展について 

(1) 実施状況や課題について 

(2) 今後の取組について 

(3) 市長の平和に対する思いについて 

７ 諸 冨 八千代 １ 全国学力・学習状況調査について 

(1) 傾向について 

(2) 学力向上に向けた今後の対策について 

２ 市民とともに育つ図書館づくりについて 

(1) 現状と今後の見通しについて 

(2) 子どもを読書好きにするための取組について 

(3) 市立図書館の大規模改修について 

３ 市の情報セキュリティーについて 

(1) 現状について 

(2) 課題について 



 

予定日 質問順 氏    名 質     問     事     項 

１２日 

（月） 

８ 永 渕 史 孝 １ 都市計画道路（東高木木角線他）について 

(1) 工事の進捗について 

(2) 交通量の推移について 

(3) 将来分析について 

(4) 安全対策について 

２ 学校給食について 

(1) 黙食について 

(2) 食育を推進する特色ある給食メニューについて 

ア 学校現場全体の取組について 

イ 献立募集の試みについて 

ウ ご当地メニューの現在の展開は 

３ 視覚資料について 

(1) 「風景さがし 今昔（いまむかし）」について 

(2) 写真資料の管理について 

(3) 近現代の佐賀市史について 

４ 市民ミュージカルについて 

１３日 

（火） 

９ 黒 田 利 人 １ 池田副市長に問う 

事務分担について 

２ 災害時の避難の在り方について 

３ ライトファンタジー事業について 

１０ 野 中 宣 明 １ 公共工事や業務委託における物価高騰対策について 

２ ふるさと納税について 

１１ 重 松   徹 １ 環境美化対策と地域社会の在り方について 

(1) 有明海の漂着ごみへの認識は 

(2) その原因把握と対策について 

(3) 市内におけるポイ捨てごみの実態調査について 

(4) アクションプランを策定し実効性のある取組を行うべきではないか 

(5) 市民への実効性のある啓発について 

(6) 市民主体のボランティア清掃の全市的展開について 

２ インボイス制度について 

(1) インボイス制度の導入に伴う市内事業者への影響について 

(2) 市のインボイス登録申請について 

(3) 上下水道局の消費税免税事業者への対応について 

(4) 佐賀市シルバー人材センターへの対応について 

(5) インボイス登録申請に伴う市内事業者への啓発について 

１２ 山 下 明 子 １ 佐賀空港への自衛隊・オスプレイ配備計画について、市長の見解を問う 

２ 在宅の重度障がいや医療的ケアを要する人々への支援のあり方について 

３ 大腸がん検診の拡充（内視鏡検査）を 

４ インボイス制度がおよぼす市内事業者への影響の認識と対応は 

１４日 

（水） 

 

１３ 稲 葉 嵩 広 １ 本市の教育水準のさらなる向上について 

(1) 全国学力・学習状況調査にみる本市の児童・生徒の学力の現状と課

題について 

(2) アウトプット教育のさらなる推進について 

(3) 教育データの利活用について 

１４ 江 口 善 己 １ 働き方改革について 

(1) 働き方改革関連法施行後、佐賀市が取り組んでいる改革について 

(2) 新規職員採用試験について 

(3) ワーク・ライフ・バランスについて 

(4) 女性職員の登用について 

２ 佐賀空港の自衛隊との共用について 

(1) 有明海漁協各支所で開催されている説明会について 

(2) 住民説明会について 

３ 佐野常民生誕２００年について 

生誕２００年にふさわしい特別展について 

１５ 藤 田 佳 典 １ 災害への備え及び災害時の対応について 

Administrator
テキストボックス
黒田議員の一般質問は取下げ予定※以降の本日の質問者は順次繰上がります。



 

予定日 質問順 氏    名 質     問     事     項 

１４日 

（水） 

１６ 松 永 憲 明 １ 教職員の働き方改革について 

(1) 月間超過勤務の実態 

(2) 実質的な休憩時間の実態 

(3) 教職員配置と休職者の実情及び補充状況 

(4) 働き方改革への取組の現状と課題 

(5) 中学校部活動を含めた教職員の働き方改革をどう進めるのか 

２ 佐賀市北部地域への移住・定住について 

(1) 直近３年間での移住・定住者の実情 

(2) 課題と今後の取組について 

(3) 企業誘致について 

１５日 

（木） 

１７ 富 永 明 美 １ 分身ロボットを活用した支援について 

(1) 障がい者への支援について 

(2) 学校現場での支援について 

２ 飲料水としての水道水の普及について 

(1) 普及の現状と課題 

(2) 小・中学校での対応 

３ 市再犯防止推進計画の策定について 

１８ 福 井 章 司 １ 歴史的遺産を守るまちづくり施策について 

現状と将来展望について 

２ 佐賀城下再生百年構想について 

施策の現況と展望は 

３ 災害対策におけるマンパワーは 

補強策について 

１９ 村 岡   卓 １ 子どもの居場所づくりについて 

(1) こども家庭庁について 

(2) 子どもの居場所づくりに関する調査について 

(3) 本市の現状について 

(4) 課題について 

２ 生活習慣病の重症化予防について 

(1) 現状について 

(2) 糖尿病について 

(3) 啓発について 

２０ 中 野 茂 康 １ 農業振興について 

(1) トレーニングファームについて 

(2) 現状について 

(3) 今後の取組について 

２ 公共施設の今後の管理について 

(1) 公共施設の現状について 

(2) 老朽化した施設の対応について 

３ 防災行政について 

(1) 防災無線の設置状況について 

(2) 難聴地域の対策について 

１６日 

（金） 

２１ 西 岡 真 一 １ 佐賀市のし尿処理について 

(1) 施設の処理能力について 

(2) 全量市内処理の可能性について 

(3) 今後の協議について 

２ プラスチックごみの処理について 

(1) プラスチックごみの分別について 

(2) プラスチックごみの再資源化について 

(3) 清掃工場等への影響について 

３ 西九州新幹線の開業について（令和４年２月定例会の続き） 

(1) 佐賀市への影響について 

(2) 世論調査の結果について 

(3) 市内における議論の開始について 

２２ 松 永 幹 哉 １ 観光政策と交通モビリティについて 

２ 農村振興について 

Administrator
テキストボックス
松永幹哉議員の一般質問は取下げ予定※以降の本日の質問者は順次繰上がります。



 

予定日 質問順 氏    名 質     問     事     項 

１６日 

（金） 

２３ 江 原 新 子 １ 設置するＡＥＤから使えるＡＥＤへ 

２ 重度心身障害者医療費助成制度について 

３ 「トンボ王国・さが」について 

２４ 御 厨 洋 行 １ 子どもの教育について 

(1) 非認知能力について 

(2) お金の教育について 

２ 学校のトイレについて 

２０日 

（火） 

２５ 千 綿 正 明 １ 副市長の役割について 

２ 小学校の給食について 

３ 清掃工場北側の付け替え水路について 

２６ 中 村 宏 志 １ 香害について（令和３年６月定例会の続き） 

２ 農業について 

２７ 山 口 弘 展 １ 公共工事の在り方について 

(1) 物価高騰への対応について 

(2) 設計変更の在り方について 

(3) 公営の残土処分場建設について 

２ 市道の維持・管理について 

(1) 除草業務について 

(2) 管理の在り方について 

２８ 平 原 嘉 德 １ 市長の政治姿勢について 

(1) 自身の公約の実現に向けた取組について 

(2) 就任一年を振り返って 

(3) 「坂井カラー」とは 

２ 保育行政について 

(1) 待機児童と定員割れの現状について 

(2) 少子化社会の中での園児の確保について 

(3) 公立保育所及び認定こども園が担うべき役割とは 

３ 防犯カメラの設置について 

(1) 昨年、本市の繁華街において２件の殺人未遂事件が発生したが、再

犯防止に向けた取組は 

(2) 設置に対する認識について 

(3) 本市における設置状況について 

(4) 今後の取組は 

４ 残土処理場と農地のかさ上げについて 

(1) 本市における公共工事で発生した建設残土処理の現状について 

(2) 今後の見込みと取組について 

２１日 

（水） 

 

２９ 白 倉 和 子 １ 佐賀空港への自衛隊・オスプレイ配備について 

２ 男性用トイレへのサニタリーボックスの設置について 

３ 新型コロナウイルス感染症について 

(1) 感染者の把握と県との連携について 

(2) 後遺症について 

３０ 宮 﨑   健 １ 第５１回佐賀城下栄の国まつりについて 

２ 小学校遊具の整備について 

３ 中心市街地の活性化について 

(1) 中央大通り土地利用プランニング支援事業について 

(2) 中央大通り土地利用リニューアル支援事業について 

 




